

en naciones orientales se hoy más indios que sus siervos estan sup estos
mismos VS subyge el de exhibir almejor acomodo entre obispos lab
Mortas. Si no es en la Iglesia de Roma y en París. **Ende febrero de 1955.**
En efecto el Prof. Dr. Andre Gribakov, estes
estros y esquemas si lo acuerda al rev. **A.R.L.S.** el mismo
bueno y mejor motivo para que el dho. Prof. Dr. Andre Gribakov
diga que el dho. Prof. Dr. Andre Gribakov
Mi distinguido y querido amigo: por que los obispos lab
se acuerde de recibir su amable carta y le

agradezco su interés por mi trabajo y sus aclaraciones en sus Cahiers
Realmente la edición es, no viendo las publicaciones tan
largos, dura en los sumarios sus artículos. Por lo que se acuerde el texto
no veo ningún inconveniente en ello en caso no suceda lo mismo al
intentar dividir la ilustración. Considero este igualmente en qu
he ordenado lo que se da al final de cada artículo para estudiar los
distintos ciclos y complemento. Y hago referencia a estas ilustra
ciones de acuerdo al hecho de la colección completa de la pieza, en mi
apartado I. De todos maneras bien, este puede arreglarse. Se trata de
suprimir estas referencias y en la nota que acompaña, indicar que las
ilustraciones en detalle aparecerán en el segundo de los artículos.
Así, creo que, siguiendo su sugerencia, podría dividirse en artículo
en dos partes. La primera llegaría hasta la página 30 de mi original.
Quedaría de esta forma, fuera, el ciclo del Calendario y el resto del
trabajo. I encuentro a la ilustración pondría ir en esta primera parte
las ilustraciones hasta el número 20 inclusive, y dejar desde el 21 a
39 para la segunda parte, si bien, entonces creo sería necesario repetir
la ilustración de esta segunda parte la figura de la totalidad del
bordado.

Atentamente. El obispo lab.

A
C

Creo que esta sería una solución. Si, por el contrario, también así da demasiado largo entonces podría dividirse en la página 27 dejando ~~este párrafo la siguiente vez desde los vieneses curiosos y en la ilustración~~ dejar en la página 27 hasta la figura 17 inclusiva. De todas me mucho preferiría que estuvieran la primera de las soluciones y cortasen en la página 30, porque las dos partes tendrían mayor unidad.

Le incluyo una nota que sacó la nota 2, cuya llamada iré después la distribución del estadio, página 27, obviamente si:

El y otros países se vicencí. Sí, sí (1) "
Un muy largo período de tiempo es útil para las cosas a Ibis.
que no se ha cumplido hasta que se cumplió la otra parte de las referencias de f-
xist fu evitó de restringir con más fuerza al número 22, y el efecto de dis-
La otra hipótesis de planteamiento de la forma que se dispone en cada lu-
no se considera ello ya que es más fácil de leer. La otra hipótesis de planteamiento que se dispone en cada lu-
el valor tributario de las viviendas y convierte estos en un problema
extremadamente difícil para los contribuyentes y contribuyentes de acuerdo a su situación may cont-
m no ,sacar vida socializada en su función en su función de servicio en e-
o efecto económico, porque se cumple en la medida en que se obtiene
así que se cumple en la medida en que se obtiene
coincide intereses que se tiene Vd. para mi trabajo, le ruego salude a su Sra.
y vuelva maestro en su colección de dibujos, con este, la
.Lamento la Caja Of. de la Caja y serializada
he oír se y comisiones le oficio se ,sient ,artes tales se elibren
esta q se cumple que se el libro de dibujos se cumple en la dirección de .otro q se
se IS se elab se q ,aviso q OS comisión se cumple se cumple se cumple en el
dejar oír se cumple q se cumple ,más se ,este se aburra si se q se
los dibujos se el se cumple se el se cumple se cumple si se

P.d. Palol, Moncada 33. ^{obligado} Barcelona

A
C